

Ein Theaterstück nur für Halberstadt

Halberstadt (sc) • Eine ganz besondere Weltpremiere steht Halberstadt bevor. Im kommenden Jahr wird die Martinikirche Schauplatz eines eigens für Halberstadt verfassten Theaterstücks. Das zudem eine wahre Geschichte aufgreift, die sich in Halberstadt abgespielt hat.

Dabei gehe es nicht darum, Leben und Tod der Catharina Linck nachzuerzählen, die Anfang des 18. Jahrhunderts als Mann gelebt hat, eine Frau heiratete und in Halberstadt deswegen hingerichtet worden war. Das betonte Marcus Everding, der das Theaterstück schreibt. Es gehe um sehr viel mehr, wie gestern Nachmittag während der Vorstellung dieses Projektes erörtert wurde. (Volksstimme berichtet kommende Woche ausführlich).

Das Stück soll 2024 seine Uraufführung (Regie Rosmarie Vogtenhuber) erleben und dann jeden Sommer in der Martinikirche gespielt werden. Unterstützt wird das ehrgeizige Projekt vom Geschichtsverein Halberstadt, dem Kuratorium Stadtkultur und den Theaterfördervereinen Halberstadt und Quedlinburg.